

Bericht

Gleich 4 Schützenkreise und 3 Talentinseln trafen sich zum 1. Durchgang der Talentrunde auf Schießsportanlage der Vereinigten Sportschützen Neuenkirchen. Zu den 70 teilnehmenden Talentrundenteilnehmern hatten alle noch weitere Talente an Bord. Zum Schluss waren es über 90 Teilnehmer die einen schönen Wettkampftag verbrachten.

Alle Schüler und Jugendlichen hatten zu Ihren Wettkampfscheiben den Aufkleber „Weil du FAIR im Wettkampf bist“ erhalten. Sie sollten hierdurch nochmals auf die Fairness im Sport sensibilisiert werden.

Die Eltern und Betreuer wurden durch das Team um Elisabeth Niemeyer versorgt. Für eine kleine Überraschung hatte Kreisjugendleiter Klaus Stegemann gesorgt. Zwei elektronische Biathlon-Anlagen der Fa. Anschütz standen zur Verfügung und alle hatten die Möglichkeit den „ZIELSport“ kennen zu lernen.

Es ging hier nicht um die getroffene ZEHN, sondern darum die Schüler und Jugendlichen darauf aufmerksam zu machen, das es auch für jüngere Kinder eine Möglichkeit gibt in das Sportschießen über den Weg des „ZIELSport“ einzusteigen. Besonders bei vielen Eltern kam diese Aktion gut an, da Sie noch nie etwas vom „ZIELSport“ gehört hatten.

Zum Schluss wurde aber noch einige kleine Preise an die besten „Talente des Tages“ verteilt.